



L'assistance à l'arbitrage vidéo (VAR), n'avait pas été appliquée matchs de en poule lors de la CAN 2019

C'est une grosse avancée. La VAR sera utilisée sur l'ensemble des matchs de la 33^e CAN qui démarre le 9 janvier 2022. En Egypte en 2019, la VAR était entrée en vigueur seulement à partir des quarts de finale.

Certains se réjouiront, d'autres non. Malgré ce débat permanent autour de son utilisation, la VAR sera utilisée dès la phase de poules de la CAN 2021. C'est un grand changement pour la compétition.

Cet outil technologique n'était utilisé qu'à partir des quarts de finale lors de la précédente édition en Égypte.

Pour rappel, la CAN se déroule du 9 janvier au 6 février 2022 au Cameroun.